



BARTHOLOMÄUS-GESELLSCHAFT e. V

Bartholomäus-Gesellschaft e.V. * Agnes Kemper *
Wilhelmshavener Straße 59 * D-10551 Berlin

Geschäftssitz:
Bartholomäus-Gesellschaft e.V.
c/o Agnes Kemper
Wilhelmshavener Straße 59
10551 Berlin

E-Mail Vorstand & Website:
info@bartholomaeus-gesellschaft.de
www.bartholomaeus-gesellschaft.de

Vereinsitz:
97294 Unterpleichfeld

Bankverbindungen:
Sparkasse Mainfranken
IBAN DE52 7905 0000 0270 1005 55
BIC BYLADEMISWU

Pax Bank e.G.
IBAN DE78 3706 0193 6060 6010 10
BIC GENODED1PAX

Lingen, im Juni 2025

Liebe Mitglieder und Freunde der Bartholomäus-Gesellschaft,

vor den Sommerferien sende ich Ihnen wieder einen herzlichen Gruß und einige Nachrichten von den "Helpers of Mary" und aus unserem Vereinsleben.

Ende Mai dieses Jahres haben die Schwestern in Mumbai-Andheri/Indien ihr Generalkapitel abgehalten und eine neue Generaloberin und ein neues Leitungsteam gewählt. Nach sechsjähriger Amtszeit von Schwester Priya (Pushpy Alappadan) wurde Schwester Annie Fernandes (die in der Vergangenheit unter anderem als Provinzoberin der Zentralprovinz und Oberin im Slum von Mumbai-Dharavi gearbeitet hat) zur neuen Generaloberin gewählt. Zum neuen Leitungsteam gehören die Schwestern Stella, Jacinta, Naveena und Joanita. Mit all diesen Schwestern haben wir in der Vergangenheit bereits sehr gut zusammengearbeitet.



Schwester Joanita, Schwester Annie, Kardinal Gracias, Schwester Stella, Schwester Naveena, Schwester Joanita (von links nach rechts)

Im Hintergrund die ehemalige Generaloberin Schwester Priya (Pushpy), Schwester Leela und Schwester Barbara



alle Schwestern, die am Chapter teilgenommen haben

Eine gute Nachricht ist die Rückmeldung der Helpers of Mary, dass sich die von uns geförderten Projekte erfolgreich entwickeln. Allerdings gibt es in Äthiopien Probleme. Wie Sie sicher wissen, hat US-Präsident Trump die amerikanischen Finanzhilfen für Entwicklungsprojekte in den Dritte-Welt-Ländern massiv gekürzt. Davon ist auch das Bistum Nekemte betroffen, in dem die Marys in der Station Konchi eine große Schule und ein Hospital unterhalten. Der örtliche Bischof hat den Schwestern nun mitgeteilt, dass das Bistum Nekemte

1. Vorsitzender
Dr. Ernst Pulsfort
Diepenbrockstraße 8
D 49808 Lingen
Tel.: 0163 1662122
ep@bartholomaeus-gesellschaft.de

2. Vorsitzende.
Inge Spratte-Marzouk
Gartenstraße 10
D 49808 Lingen
Tel.: 0591 58581
is@bartholomaeus-gesellschaft.de

Schriftführerin
Agnes Kemper
Wilhelmshavener Str. 59
D 10551 Berlin
Tel.: 0151 22660363
ak@bartholomaeus-gesellschaft.de

Schatzmeister
Peter Bock
Klopstockstraße 27
D 10557 Berlin
Tel.: 030 4161814
pb@bartholomaeus-gesellschaft.de



BARTHOLOMÄUS-GESELLSCHAFT e. V.

aufgrund der eingestellten Finanzhilfen aus den USA die Gehälter für die Lehrer, Ärzte und die Pflegekräfte nicht mehr zahlen kann. Der Schule und dem Hospital in Konchi droht damit die Schließung. Über 1500 Kinder und Patienten könnten dann nicht mehr unterrichtet bzw. medizinisch versorgt werden.

Die Marys haben uns gefragt, ob wir seitens der Bartholomäus-Gesellschaft die Finanzierung des Personals so lange übernehmen können, wie die Unterstützung durch die örtliche Diözese ausgesetzt sein wird.

Wir haben unsere Unterstützung zunächst für ein Jahr zugesagt, sodass die Gehälter gezahlt und die Kinder weiterhin mit Lernmaterial und einer Mahlzeit am Tag versorgt werden können. Auch die Behandlung der Patienten ist damit gewährleistet.

Im Namen der Marys, der Kinder und Kranken bitte ich Sie hiermit um Ihre großherzige Unterstützung! Wenn wir nicht helfen, werden die Schwestern ihre Station in Konchi nach über 25 Jahren aufgeben müssen. Für die Bevölkerung dort wäre das eine Katastrophe.

Ende Juli wird eine sechsköpfige Gruppe der Bartholomäus-Gesellschaft die afrikanischen Stationen der Helpers of Mary besuchen und über die zukünftigen Perspektiven der Stationen mit den Schwestern sprechen.

Im September wird unsere diesjährige Generalversammlung in Zinnowitz auf der Ostseeinsel Usedom stattfinden, an der wieder ca. 80 Mitglieder teilnehmen werden.

Sorge bereitet der mangelnde Mitgliedernachwuchs. Darum bitte ich Sie darum, in Ihrem Familien- und Bekanntenkreis neue Mitglieder zu gewinnen, auch wenn das sehr schwer ist.

In der Zeit vom **26.12.2026 bis 10.01.2027** bieten wir für junge Erwachsene ab 18 Jahren eine Fahrt nach Indien zu den Helpers of Mary an. Nähere Informationen zu dieser Reise finden Sie auf der Homepage unter **www.bartholomaeus-gesellschaft.de**

Viele Spenden sind auch in diesem Jahr wieder durch Anlässe wie Geburtstage, Familienfeiern, Beerdigungen usw. zusammengekommen. Dafür und für alle Unterstützung sage ich Ihnen, auch im Namen unseres Vorstandes und der Schwestern herzlichen Dank!

Mit der Bitte um Ihre großzügige Unterstützung für die Arbeit der Schwestern in Konchi (Äthiopien) grüße ich Sie herzlich und wünsche Ihnen eine erholsame Ferienzeit!

Ihr

Pfarrer Dr. Ernst Pulsfort
1. Vorsitzender

SEPA-Überweisung/Zahlschein

Für Überweisungen in
Deutschland, in andere
EU-/EWR-Staaten und
in die Schweiz in Euro.

Name und Sitz des überweisenden Kreditinstituts

BIC

Angaben zum Zahlungsempfänger: Name, Vorname/Firma (max. 27 Stellen, bei maschineller Beschriftung max. 35 Stellen)

Bartholomäus-Gesellschaft e.V.

IBAN

DE 78 37 06 01 93 60 60 60 10 10

BIC des Kreditinstituts/Zahlungsdienstleisters (8 oder 11 Stellen)

GENODED1PAX

Betrag: Euro, Cent

Spenden-/Mitgliedsnummer oder Name des Spenders: (max. 27 Stellen)

ggf. Stichwort

Arbeit der Helpers of Mary

in Äthiopien

PLZ und Straße des Spenders: (max. 27 Stellen)

Angaben zum Kontoinhaber/Zahler: Name, Vorname/Firma, Ort (max. 27 Stellen, keine Straßen- oder Postfachangaben)

IBAN

06

Datum

Unterschrift(en)

423 427 | DG Nexolution eG

SPENDE